



Golfe de Saint-Tropez

var-matin
Mercredi 3 août 2016 3

Première soirée princière dans le parc du château

Le prince et la princesse Charles de Bourbon des Deux Siciles ont parfaitement réussi leur fête tropézienne avec 200 invités de prestige conquis par la magie de leur cirque très particulier

Pas de doute, les nouveaux habitants tropéziens, le prince et la princesse Charles de Bourbon des Deux Siciles, ont le sens de la fête. Cette donnée lundi soir dans le parc de leur Château Saint-Tropez, à deux pas de la place Blanqui, restera dans les annales, avec rien moins qu'un immense cirque déployé tout spécialement dans leur jardin et une multitude d'animations distillées avec frénésie.

Plus de 200 invités de prestige s'y sont précipités, dont une grande part de célébrités, à commencer par Bertrand Piccard, star mondiale tout fraîchement débarquée de son tour du monde sur Solar Impulse, l'avion sans moteur. Le Prince de Kent, la princesse Colona, Steve et Christin Schwartzman, Patricia d'Arenberg... tous réunis pour célébrer l'intégration tropézienne d'un couple princier très attachant.



Un décor très exotique... à 50 mètres à peine de la place Blanqui !

(Photos Violette La Parc et Jean-Marc Rebouf)



Le prince et la princesse, ravis de leur fête.



Marcel Campion avec Henri, l'artiste Janssen et le maire du 8^e, Jeanne d'Hauteserre.



Les deux filles du couple princier ont participé au spectacle sur la piste.



L'illusionniste Dani Larry était préposé à l'animation de l'entrée du château.



La princesse était entourée du maire et du héros de Solar Impulse, Bertrand Piccard



Quand un prince accueille un autre prince,



D'incroyables voltigeurs brésiliens pour lancer la soirée dans la nuit.



Un repas féerique dans une ambiance unique.